

## Los Deshechos de la Semana/ Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Quedó claro que la casta política, nada más no va a soltar el hueso, lo defienden a gritos y sombrerazos. Antes se decía que la familia pequeña vivía mejor, pero hoy la que vive a todo mecate, es la gran familia mexicana que vive de la política, como los Monreal en Zacatecas; de los 14 hermanos, 10 han ocupado cargos públicos.

"A pregunta de un reportero sobre el nepotismo en la familia Monreal, el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados; **Ricardo Monreal** señaló: 'Sí, somos muchos. Yo me disculpo con todos, pero, pues eso lo decidió mi papá y mi mamá'".



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19942?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19942&authkey=!AFX4QuhD7BYwpHo&it hint=video&e=ZVYQiF>